

Alles für die Fischerei

HappyFish feiert 10-Jahr-Jubiläum

Das Fischereifachgeschäft HappyFish in Düringen feierte am Wochenende sein zehnjähriges Bestehen. Das Geschäft hat sich in der ganzen Westschweiz einen guten Namen geschaffen.

Wer das Fachgeschäft an der Bonnstrasse 22 in Düringen betritt, staunt über das riesige Angebot an Utensilien, um einen Fisch an den Angelhaken zu locken. Der Hobby- und Sportfischer kann aus rund 1000 Fischruten auswählen. Gemäss Geschäftsinhaber Eduard Clément liegen die Preise zwischen 20 und 2000 Franken. Die Ruten bestehen aus Kohle- oder Glasfasern, aber vermehrt auch wieder aus natürlichen Materialien wie Bambus.

Der Fischer kann aus Hunderten von Bleigewichten und Angeln auswählen. Dazu kommen Köder für jede Fisch- und Fangart. Bei HappyFish ist alles vorhanden für die Süswasserfischerei in Flüssen und Seen. «Es müssen an die 12000 verschie-

dene Artikel sein», meint Eduard Clément, der selbst ein passionierter Fischer ist.

HappyFish gehört zu den fünf grössten Fischereifachgeschäften der Schweiz. Es hat sich in der ganzen Westschweiz, von Biel bis ins Wallis, einen treuen Kundenstamm aufgebaut.

Zum Jubiläum wartete das Geschäft mit verschiedenen Attraktionen auf. Stefan Grau demonstrierte, wie man nach einer fast 150-jährigen Tradition aus Bambusrohren «gesplieste» Angelruten für die Fliegenfischerei baut. Er baut Angelruten nach den individuellen Wünschen seiner Kunden und arbeitet 40 bis 60 Stunden an einer einzelnen Rute. Er hat sich mit seinem seltenen Handwerk weltweit einen Namen geschaffen.

An einer Simulationsvorrichtung mit Video und Angelrute konnten die Besucher ihre Fähigkeiten testen, eine Forelle an Land zu ziehen. Sie erlebten dabei, mit welcher Kraft sich ein Fisch an der Angel zur Wehr setzt... ja